



体育祭

10月6日(木)、雨も心配される肌寒い天候の中、「START ~本気で踏み出すはじめの一步~」をテーマに体育祭を開催しました。全校生が緑、ピンク、オレンジ、青の縦割り4軍に分かれ、各競技・応援に団結して頑張りました。多くの保護者の皆様が見守る中、競技を開始しました。競技の勝敗に一喜一憂する姿が見られ、赤中生の素晴らしい頑張りど澁刺とした姿が見られました。

また、応援合戦では、各組オリジナルの力強い応援を披露し、地域に元気を発信することができました。どの軍も創意工夫の見られる衣装や小道具を身にまとい迫力満点の応援を完成させ、甲乙つけがたい応援合戦となりました。特に3年生のいない青組は少ない人数を言い訳にすることなく、最後まで全力で大きな声を出し、来年につながる取り組みとなりました。

更に、地域ふれあい競技として、新聞紙を使ったボール運びリレーを招待した小学生と一緒に楽しみ、参加賞のメダルをプレゼントし喜んでいただきました。

当日は、大変お忙しい中、役員としてご協力いただきましたPTA保体環境部の皆様誠にありがとうございました。

START ~本気で踏み出すはじめの一步~

各組の紹介

(1組スローガン) 無限の彼方へさあ行くぞ!  
最後に笑うのは、俺たちだ!!

(2組スローガン) 一桃SHOW W優勝を目指して、全力で頑張ります!!

(3組スローガン) 覇王色 体育祭を全力で楽しみます!!!

(4組スローガン) 出奇青勝

呪術廻戦

各組のスローガンとキャラクターです。



- ◇競技の部
  - 優勝：緑組
  - 準優勝：オレンジ組
- ◇応援合戦
  - 最優秀応援団結賞：ピンク組
  - 優秀応援団結賞：緑組



新しい優勝旗は緑組の手に渡りました。

## スクールバス運転手

平成 22 年の統合以来、13 年間にわたり安全にスクールバスを運行していただいた武田隆一様が、9 月末日を持ちましてご退任なされました。全校朝会で感謝を述べるとともに、花束を贈りました。また、最終運行前には応援を贈りました。退任することを聞いた卒業生も来校し、別れを惜しみました。10 月 1 日からは神保一広様に運転手が代わりました。よろしくお願いいたします。



武田 隆一 様



神保 一広 様

## 赤い羽根共同募金

10 月 8 日(土)南陽市社会福祉協議会の皆様にご指導をいただき、41 名が市内の 4 か所に分かれ赤い羽根共同募金活動に協力しました。



## さわやかワインマラソン

10月10日(月)第23回南陽さわやかワインマラソン大会が開催されました。本校からは3km中学生男子の部に3名、3km中学生女子の部に5名、3kmウォーキングの部に2名が参加、健闘しました。



## 生徒の活躍

3 年佐藤智久君がJOCジュニアオリンピックカップ全国都道府県対抗中学バレーボール大会の選抜選手に選ばれました。県の代表として 12 月の大会に参加します。



山形県防犯広報  
作品コンクール  
優良  
2 年 近野萌々花さん

9 月 30 日山形新聞に掲載されました。

